

abfeuern. Eine Minute später trat Albert aus dem Dickicht hervor und trug Marien's leblose Gestalt auf seinen Armen.

„Ist sie todt?“ rief Grove, sie aus Albert's Armen reißend.

„Sie ist nur ohnmächtig“, sagte dieser, „und wird sich bald erholen.“

„Gott sei gepriesen!“ rief der alte Jährmann, als er die ersten Anzeichen des zurückkehrenden Lebens bemerkte.

Das Entzücken des jungen Mädchens, als sie ihren Vater erkannte, war ohne Grenzen. Sie wurde eiligst in den Schlitten gelegt; dann trat man ohne Aufenthalt den Rückmarsch an und erreichte gegen Mittag wohlbehalten Albert's Wohnung.

9. Die Feuerprobe.

Am folgenden Tage gingen Thomas und Jasper in den Wald, um Wildpret herbeizuschaffen. Sie hatten schon zwei Rehböcke geschossen und waren damit beschäftigt, die Thiere auszuweiden, als sie plötzlich von vier Indianern, welche sich im Gebüsch herangeschlichen hatten, überfallen wurden. Sie schriean und wehrten sich vergebens; ihre Hände wurden ihnen auf den Rücken gebunden und sie selbst dann in südlicher Richtung fortgetrieben.

„O, lieber Herr Häuptling, lassen Sie mich nach Hause gehen; ich will Ihnen bezahlen, was Sie fordern!“ sagte Jasper zu dem Größten der Wilden.

Wenn der Indianer auch die Worte seines Gefangenen nur unvollkommen verstand, so merkte er doch, wie sehr er sich fürchtete, und ergöhte sich nicht wenig an dem lächerlichen Ausdruck seiner Züge.